

Les Concerts



Les Concerts

Comme nous savons que la musique a une place importante dans la vie des personnes accueillies à la Fondation Primeroché, l'Animation Village organise, dans les EMS de Primeroché et de Grand Pré, un samedi par mois, un concert donné par un artiste ou un groupe de musique.

Chanteurs, ensembles folkloriques, musiciens en solo... La programmation se veut variée tout au long de l'année. Les répertoires vont du classique (chanteurs d'opéra, pianistes, ensemble d'instruments à vent ou à corde) à la musique populaire et folklorique (suisse ou étrangère), en passant par le jazz.

Des concerts pour tous les goûts, qui permettent de s'évader par la musique durant une heure.

Les clients en court séjour, ceux des CAT et ceux des logements protégés, sont à chaque fois conviés à venir assister à ces concerts.

Nous programmons également des concerts afin d'animer certains événements de la Fondation : Fêtes de Noël, Fêtes de l'Été, Fête Nationale Suisse, Pâques, Brisolée, etc.